

«Chur singt, chanta, canta» am 24. Bündner Kantonalgesangsfest

Am 17. und 18. Juni treffen sich in Chur rund 3200 Sängerinnen und Sänger aus allen Teilen des Kantons. Sie sind die Protagonisten am 24. Bündner Kantonalgesangsfest. Auf dem Programm stehen Wettgesangsvorträge, Freies Singen und der Unterhaltungsabend am Samstag.

Verantwortlich für den kantonalen Gesangs-Grossanlass unter dem Motto «Chur singt, chanta, canta» sind die sechs Churer Chöre Männerchor Chur, Chor Rezia Cuera, Männerchor Frohsinn, Postmännerchor, Chor viril Alpina und der Singkreis Heiligkreuz.

Für das grosse Fest der Bündner Sängerinnen und Sänger haben sich aus allen Teilen des Kantons 53 Gemischte Chöre, 45 Männerchöre und 6 Jugendchöre mit total 3200 Sängerinnen und Sängern angemeldet. Zusammen mit den Begleitpersonen und den übrigen Gesangsbegeisterten werden an den beiden Tagen weit mehr als 5000 Festbesucher in Bündens Hauptstadt erwartet.

Öffentliche Veranstaltungen

Die Wettgesangsvorträge finden in der Martinskirche, der Comanderkirche, der Heiligkreuzkirche und der Erlöserkirche statt. Am Samstag, 17. Juni, laden die Konzertchöre Bündner Jugendchor, cantus firmus surselva, cant Aurora, Coro Penne Nere und Choer d'Hommes Liederkranz Atten-

schwiler ab 17.30 Uhr zu einem Galakonzert in die Martins- und Comanderkirche ein. Die Konzerte werden als Parallelkonzerte mit Austausch der Chöre gestaltet.

Sowohl die Wettgesangsvorträge als auch die beiden Galakonzerte sind öffentlich zugänglich. Weiterer Publikumsmagnet wird am Samstag um 9.30 Uhr die Übernahme der Kantonalflagge im Park vor dem RhB-Verwaltungsgebäude sein. Dabei wird mit einer alten Tradition gebrochen: Als Novum im Bündner Kantonalgesangsverband (GKGF) wird die Ehre des Kantonalfähnrichs einer Dame zustehen. Damit soll kund getan werden, das die Gleichberechtigung im BKG schon längst Einzug gehalten hat. Als Fahnenträgerin hat sich spontan und mit viel Freude Käthi Zentralli – aktive Sängerin im Konzertchor Graubünden – aus Chur zur Verfügung gestellt. Vom RhB-Gebäude aus führt der Umzug via Bahnhof-, Poststrasse, Arcas, Lindenquai und Welschdörfli zur Stadthalle.

Ganz im Sinne des Mottos «Chur singt, chanta, canta» treffen sich

Sängerinnen und Sänger während der beiden Tage in der Altstadt zum freien Singen. Diese bietet allen Chören auf dem Arcasplatz, dem Kornplatz und in der Rathshaushalle eine unverbindliche Plattform, um sich in ungezwungenem Rahmen dem Publikum zu präsentieren.

Unterhaltung und ökumenischer Gottesdienst

In der Stadthalle findet am Samstag ab 21 Uhr der grosse Unterhaltungsabend statt. Dazu hat das OK unter der Leitung von Alfred Kolb bewusst Profis engagiert, um den Gästen einen fröhlichen und unterhaltsamen Abend zu bieten. Dafür sorgt zum Beispiel Rolli Berner. Als arrivierter Künstler im Comedy-Bereich hat Berner schon viele Menschen zum Lachen gebracht, wenn sein Bauch den Mund etwas zu voll genommen hat.

In einer ca. 40-minütigen mitreissenden Show wird die beliebte Schweizer Sängerin und Unterhalterin Maja Brunner das Publikum mit Schlagern, Blues und Soul bestens unterhalten.

Für die Tafel- und Tanzmusik ist das Tanz- und Unterhaltungsorchester Ambassador in Vollbesetzung besorgt.

Am Sonntagmorgen wird in der Martinskirche von 9.30 bis 10.30 ein ökumenischer Gottesdienst unter Mitwirkung von bekannten Bündner Chören gefeiert. Der traditionelle Festakt findet am Sonntagnachmittag ab 14.00 Uhr in der Stadthalle statt.

(Sämtliche Infos über «Chur singt, Chant, canta» sind unter www.chursingt.ch zu finden)



Theraplex Training Passives/Aktives Körpertraining

Unterstützt; Kreislauf, Stoffwechsel, Gewichtsreduktion, schlaffe Gewebe, allgemeine Entspannung und vieles mehr.

Der Sommer kommt bestimmt! Gymnastik ohne Anstrengung



Theraplex® medical Body Designer Gäuggelistr. 25, 7000 Chur, Tel. 081 252 44 60